

**DRAMATIZACIÓN REALIZADA POR ESTUDIANTES DE TERCER AÑO**  
**PROCLAMA DE LA INDEPENDENCIA 19 DE ABRIL DE 1810**



Con un emotivo acto organizado por la Licda. Mirian Villalobos en la asignatura Cátedra Bolivariana los y las estudiantes de tercer año, realizaron una obra de teatro sobre los doscientos tres (203) años del 19 de Abril de 1810 en la Unidad Educativa Colegio “Nuestra Señora del perpetuo Socorro”.

En este sentido, debemos recordar, que la Independencia de Venezuela se inicia en Caracas el 19 de abril de 1810, cuando un grupo de criollos caraqueños aprovechó la excusa que España estaba siendo invadida por Francia, para convocar una reunión del cabildo y proclamar un gobierno propio hasta que el Rey Fernando VII volviera al trono de España.



El Capitán General Vicente Emparan, no estuvo de acuerdo con esto, y cuando desde la ventana del ayuntamiento le preguntó al pueblo que se había reunido en la plaza mayor (hoy plaza Bolívar) si quería que él siguiera mandando, el presbítero José Cortés de Madariaga, le hizo signos a la multitud para que contestaran que “NO”. Y eso fue lo que ocurrió. Emparan dijo que entonces él tampoco quería mando, renunció y se fue a España con sus colaboradores.



